

## Kapolda Sumut Pimpin Upacara Hari Ulang Tahun Satpam ke-42

A. Putra - [SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM](http://SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM)

Jan 30, 2023 - 23:37



MEDAN - Upacara HUT SATPAM Ke 42 tahun 2022 bertema Sinergitas Satpam dan Polri, Peduli untuk sesama di dilaksanakan di Mapolda Sumut, Senin (30/01/2023).

Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara (Kapoldasu) Irjen Pol Drs RZ Panca Putra S, M.Si. memimpin Upacara HUT ke 42 Satpam dan membacakan amanat Kapolri.

Irjen Panca juga mengucapkan selamat ulang tahun kepada Satuan Pengamanan (Satpam) dimanapun bertugas, Karena kehadiran Satpam telah banyak membantu tugas Kepolisian salah satunya ikut membantu menangani pandemi Covid 19 dengan mensukseskan Program Vaksinasi.

" Semoga Satpam dapat semakin Professional dalam mengemban Tugas Kepolisian Terbatas dan Optimal dalam pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban

Masyarakat secara Swakarsa", Ucap Panca.

Sebagaimana diketahui, Pada 1980 Jenderal Pol Awaloedin memiliki ide dan gagasan untuk membentuk pengamanan swakarsa yakni Satuan Pengamanan (Satpam). Pembentukan Satpam itu telah didasari penelitian dan studi banding tentang security guards diberbagai Negara.

"Saya juga mengajak para Satpam yang mengikuti upacara untuk sejenak mendoakan almarhum Jenderal Pol Awaloedin Djamin yang telah berjasa besar dalam membentuk dan membesarkan Satpam hingga sekarang ini," ujar Kapolda Sumut.

Panca mengungkapkan, Polri menyadari bahwa tidak bisa bekerja sendiri dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat karena sumber daya yang terbatas. Untuk itu potensi masyarakat harus dikembangkan sehingga mampu memperkuat sistem keamanan melalui pengamanan swakarsa.

"Polri sendiri telah mengeluarkan Perpol No 1 Tahun 2023 tentang perubahan Perpol No 4 Tahun 2022 tentang pengamanan swakarsa yang menjadi landasan hukum profesi Satpam. Perpol itu juga mengatur tentang perubahan seragam Satpam sebagai modernisasi agar tidak menyebabkan kebingungan di kalangan masyarakat untuk membedakan antara Satpam dan anggota Polri," Jelas Jenderal Bintang Dua tersebut.

Terlihat setelah Upacara tersebut, Kapolda Sumut menyalami perwakilan Satpam disepanjang barisan Satpam, dan Menyaksikan Dril Tongkat, Borgol, Double Stick, dan Yel-Yel Penyemangat di HUT Satpam ke 42.

Irjen Pol Drs RZ Panca Putra S, M.Si juga memberikan Aplaus kepada Tim Peragaan dengan memanggil Ketua peragaan mengucapkan terimakasih dan Salam Sinergitas. Acara dilanjutkan dengan Pemotongan Nasi Tumpeng dan Penyerahan Penghargaan kepada 5 Orang Satpam berprestasi yaitu 2 Orang Satpam PKSS BRI berhasil menggagalkan dan menangkap pelaku penipuan di ATM BRI pematang Siantar, 2 Orang Satpam PT Jaguar pada Mall Podomoro yang berhasil menangkap pelaku pencurian/perampokan HP di pelataran Mall Podomoro, 1 Orang yang Satpam Telkom berhasil mengumpulkan dan memberikan Informasi atas pencurian kabel Optik bawah tanah milik PT Telkom di Kecamatan Tanjung Pura Kabupaten Langkat.

Panca berharap kehadiran Satpam merupakan perpanjangan tangan Polri yang bertugas menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya secara swakarsa untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas

"Dengan terciptanya situasi yang kondusif merupakan salah satu prasyarat dalam terselenggaranya proses pembangunan nasional guna mewujudkan cita-cita bangsa Indonesia," pungkasnya.